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DISCUSSIONE   C C  PUNTI 3) E 4)    ODG CC  01.03.16    

Assessore Vagnoli:” Si rinnova la comunicazione del prelievo l’ultima del 2015, erano rimasti ancora dei fondi, 

ovviamente nell’ultimo mese sono stati utilizzati per delle necessità negli uffici  per un totale di, leggo dalla 

delibera, di € 28.147 quindi è solita comunicazione di routine. L’altra comunicazione invece riguarda un aspetto 

tecnico – contabile, ovvero, è sempre una delibera che abbiamo passato nel 2015 in Giunta e riguarda la variazione 

di esigibilità, cosa significa? È un po’ complicato nel senso che è cambiata la normativa dal 118/2011 con 

l’armonizzazioni contabili cambia praticamente tutto il bilancio comunale e quindi dato che non c’è più la gestione 

residui gli impegni a fine anno previsti nel 2015 ma che hanno esigibilità nel 2016 vengono riportati  nel bilancio 

2016, quindi con questa delibera appunto cambiamo quel stanziamento dal 2015 al 2016, semplicemente.” 

 

 


